

夏季休業も終わり、いよいよ2学期がスタートしました。夏季休業中も子ども達も寺子屋教室をはじめ、保護者・地域の皆様方におかれましては、子どもたちの見守り活動等にご協力いただき、ありがとうございます。おかげさまで、大きな事故もなく新しい学期をスタートすることができました。どうぞ、今学期もよろしくお願ひいたします。

## 登校指導

9月1日（金）、4日（月）に学期はじめの登校指導がありました。学校職員・PTA役員で登校状況を確認し、必要事項について指導しました。PTA役員の皆様、当日は朝早くから本当にありがとうございました。また、朝の登校を見守っていただいている宮田利井子様、佐藤英一様、いつもありがとうございます。

登校の様子について、「以前よりよくなってきたが、もう少し大きな声で挨拶した方がよい。」「横断歩道で、自転車が渡る時は、しっかり左右を確認し、歩道をまっすぐ渡って欲しい。」などの注意がありました。校内でも、指摘された点について今後も指導を続けて参ります。



## インターンシップ事業



5日（火）、県内外の教員志望の大学生・大学院生10名が来校し、小学部を中心に授業・休み時間・給食・掃除など終日、子ども達と一緒に過ごしました。1日だけの体験でしたが、生徒達は教員を目指す気持ちが更に高まったようでした。最後は子どもも大学生も別れたくない思いになったのか大学生を乗せたバスが見えなくなるまで、名残惜しそうにお互いに手を振っていました。

## 参観日・学校保健委員会

15日（金）、学校参観日・学校保健委員会を実施しました。学校保健委員会では、「すくすく ぐんぐん～親子で見つめ直そう！ 生活習慣～」と題して、グループに分かれて各自の生活を振り返り、課題を出し合い、それを解決するにはどうしたらよいかを話し合いました。メディアを利用する時間が長い→30分に1回は遠くを見る、運動不足→自宅でトレーニングする、地域のスポーツに参加するなどと具体的に取り組む内容を決めました。保護者の方と児童・生徒が一緒になって、しっかり話し合い、今後どのように過ごしていくことが大切かをしっかり考える機会となったようです。



## 中学校秋季体育大会



30日（土）、10月1日（日）に旭化成体育館にて、中学校秋季体育大会が行われます。本校から男女卓球部が出場します。大会に向けて、練習にも力が入っています。

### 10月の主な行事（予定）

#### 小学部

- 15日（日）くろいわ祭
- 25日（水）地区別集会
- 26日（木）ふれあい稲刈り

#### 中学部

- 5日（木）～6日（金）中間テスト
- 15日（日）くろいわ祭
- 26日（木）ふれあい稲刈り